



ASSOCIATION BOULISTE CHARENTON SAINT-MAURICE

Un club où la convivialité est reine

DANS LE BOIS DE VINCENNES, L'ABCSCM FAIT LE BONHEUR DES AMATEURS DE PÉTANQUE, DE BOULE PARISIENNE, DE JEUX DE CARTE, OU DE SOCIÉTÉ. SON PRÉSIDENT, JEAN-MICHEL SAROCCHI, ET SON ADMINISTRATEUR, DIDIER BOLAMPERTI, NOUS PRÉSENTENT CETTE ASSO PAS COMME LES AUTRES.

Jean-Michel Sarocchi (en polo blanc, au milieu sur la photo) et Didier Bolamperti (chemise à rayures) sont des hommes heureux. Heureux de constater à quel point l'Association Bouliste Charenton Saint-Maurice se porte bien. « *Au niveau national, la pétanque n'arrête pas de perdre des licenciés. En revanche, à l'ABCSCM, nos chiffres sont en progression* » indique Didier Bolamperti. Cet ancien président d'une entreprise de communication a dirigé le club entre 2017 et 2022.

Implantée dans le bois de Vincennes, l'association, qui a été créée en 1873, compte actuellement près de 250 adhérents, de toutes les nationalités, religions et classes sociales. Venant de Saint-Maurice, Charenton, Maisons-Alfort, Joinville ou encore Vincennes, ils prennent plaisir à se retrouver tous les jours de l'année de 10 h 30 à 22 h, sauf le 1^{er} mai, le 25 décembre et le 1^{er} janvier.

« *Le plus jeune d'entre nous a 18 ans, tandis que le plus âgé n'est autre que Firmin, 92 ans, qui est là depuis 35 ans. A mon arrivée, j'ai cherché à féminiser les effectifs... J'ai donc fait en sorte que la licence pour jouer*

en compétition devienne gratuite pour les femmes, contre 35 euros auparavant » fait savoir Jean-Michel Sarocchi, président depuis le 18 février dernier.

Son prédécesseur poursuit aussitôt : « *Nous sommes une association qui mise beaucoup sur l'aspect convivial. Le bien-être de nos membres est vraiment notre priorité ! Ils viennent ici pour passer du bon temps, discuter, rencontrer un copain, une copine... Sans oublier le côté intergénérationnel !* »

« Nous avons le privilège immense de profiter de 3000 m² en plein cœur du bois de Vincennes. Bien entendu, nous avons conscience qu'il s'agit d'un vrai petit bijou. Depuis toujours, nos adhérents sont extrêmement conquis par ce cadre idyllique et magique ! On se sent tellement bien avec toutes ces fleurs et plantations autour de nous. »

Ces derniers mois, l'ABCSCM ne cesse de multiplier les beaux résultats. Ainsi, une triplète composée de Franck Fouquet, Marc Bonnan et Michel Tabella, déjà vice-champions départementaux triplète promotion, a remporté, fin mai, le championnat de ligue régional d'Ile-de-France. Celui-ci est connu pour rassembler toutes les équipes vice-championnes de la région et les demi-finalistes des championnats départementaux d'Ile-de-France. Grâce à leur brillante victoire, les trois joueurs sont alors parvenus à se qualifier pour le championnat de France, organisé les 8 et 9 juillet 2023 à Flamanville.